Stille Stars an der Kanustrecke

Die Schwaben können auf Helfer bauen

Die Liste der Erfolge ist lang: Seit 1960 haben Athleten der Augsburger Kanu Schwaben allein 45 WM--Titel gewonnen. Im vergangenen Jahr wurde Florian Breuer Junioren-Weltmeister. Der Canadierfahrer und die Kajakspezialistin Melanie Pfeifer (WM-Bronze, EM-Silber) waren zwei der 23 Paddelstars, die bei der Vereinsfeier im Restaurant Schaller für ihre Erfolge 2014 geehrt wurden.

Die Schwaben setzen aber nicht



M. Stenalein

nur im Wildwas-Maßstäbe, ser sondern können dank vieler ehrenamtlicher Helfer jedes Jahr auch internationale Rennen organisieren. Eine der Mitarbeiterinnen ist Marianne Steng-

lein. Die Pressereferentin erhielt dafür die Goldene Verdienstmedaille der Kanu Schwaben.

Irmi Roth ist seit 1976 mit ihrer Familie im Verein und zusammen mit Christa Woppowa dafür verantwortlich, dass internationale Sport-ler und Offizielle bei den Weltcup-



rennen auf dem Eiskanal optimal verpflegt werden. Irmi Roth führt nicht nur "Küchenbrigade" an, sondern war bei Kanu Schwaben bereits Schriftführerin,

Helferin bei den Olympischen Spielen 1992 in Barcelona - Tochter Eva belegte dort Rang vier im Kajak-Einer - und auch 2014 bei den Europameisterschaft in Wien im Organisationsteam. Am heutigen Freitag feiert sie auf Teneriffa ihren 80. Geburtstag.

(AZ)